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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

dem Ausschuss für Stadtentwicklung Bauen und Verkehr wurde seitens der Verwaltung eine 
Vorlage bezüglich der Erweiterung des Betriebshofes des Städtischen Abfallbetriebes  
vorgestellt. Nach dieser Vorlage ist beabsichtigt den Betriebshof vom Marschweg bis an die 
Rothenseer Straße auszudehnen und auch die Ein- und Ausfahrt an diese Straße zu verlegen. 
Die vorgenannte Entwicklung steht der auch mit der Verlegung des Tierheimes gewollten 
Wohnwertverbesserung extrem entgegen. 
 
 
Aus gegebenen Anlass frage ich Sie daher: 
 
 
1. Hat die Verwaltung die einmal unter dem Gesichtspunkt der Stadtentwicklung in diesem 

Bereich vorgesehene Umsiedlung von Gewerbeeinrichtungen aufgegeben?  
 
2. Welche Auswirkungen hat die Erweiterung des Betriebshofes, die bis in die 

Nachbarschaft des Tierheimes geht, auf den Grundlärmpegel in der Rothenseer Straße?  
 
3. Wird die mit der beabsichtigten Verlegung des Tierheimes gewollte Lärmminderung mit 

der Verlegung der Zu- und Abfahrt in die Rothenseer Straße wieder hinfällig?  
 
 
Ich bitte um eine kurze mündliche und eine ausführlichere schriftliche Beantwortung.  
Für den Eingang Ihrer schriftlichen Antwort habe ich mir den 28. April 06 notiert. 
 
 
 
 
 
Hans-Jürgen Zentgraf 
 
 
 


